



## PRI descartó dejar a mujeres fuera de la contienda Frente Amplio en Ciudad de México

Trascendió que el PAN estaría pensando postular a hombres en cuatro entidades en los comicios de 2024, entre esas se encuentra la CDMX

Por Ximena Ochoa



Pese a que trascendió que el Frente Amplio por México postularía a hombres en cuatro entidades, incluida la Ciudad de México, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) **negó dejar fuera a mujeres** de la contienda por la candidatura a la Jefatura de Gobierno.

Durante una entrevista, el líder del grupo parlamentario del tricolor en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, **descartó que ya esté concluido el proceso** para elegir a la persona que aparecerá en la boleta electoral capitalina y sentenció que nadie está eliminado.

[PRI descartó dejar a mujeres fuera de la contienda Frente Amplio en Ciudad de México - Infobae](#)